
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 ６年 ６月７日 

No．5 

四日市市立常磐中学校 

＜ １年生 自然教室に行ってきました  ＞ 

１年生が５月３０・３１日の２日間、自然教室に行ってきました。 

心配された天気でしたが、1日目は朝から青空が広がりました。 関宿では古い街並みを散策し、

班でおいしくお弁当を食べました。そのあとの登山は、急な坂道もありましたが、展望台から見える

景色は素晴らしく、「がんばって登ってよかったー！」と歓声が上がっていました。 

今年度お世話になった宿舎はスズカト（鈴鹿青少年センター）です。リニューアル工事を終え、ピ

カピカの快適な施設でした。 

夜のキャンドルファイヤーは幻想的な雰囲気のなか、みんなで「栄光の架橋」を合唱しました。ス

ズカトの職員さんも、キャンドルや照明の調整などお手伝いしてくださいました。 

２日目の活動は飾り炭とカレー作り。出来栄えは上々で、残さずぺろりと平らげる班が多かったで

す。食べているみなさんの顔はとてもうれしそうで、生き生きと輝いていました。 

興奮しすぎて？「静かにしなさい！」と注意を受けたり、実行委員から「メリハリをつけよう！」

と呼びかけられることもありましたが、だんだんと意識が高まり、お互いで注意がしあえたりするシ

ーンが増えてきました。 

この自然教室で、友達の新しい一面を知れたり、自分のことを知ってもらったりできたでしょう

か？それこそが一番の思い出になるのではないでしょうか？  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 20日（月）から 3週間、村田優作さん、山下英祐さん、後藤由里菜さんが、 

英語・保健体育・家庭の先生になるために教育実習にやって来ていました。 

3 人は本校の卒業生です。キャラクターは異なりますが、3 人とも大学卒業後に教師になろうという

目的意識を持った、熱心な実習生です。学生生活とは全く異なる職場の中で、戸惑いながらも一生懸命

に取り組んでくれました。 

くしくも、2 年生は、6 月 5 日から職場体験学習に取り組んでいます。体験させていただいたのは、

その職業のほんの一部かもしれません。それでも、それぞれの仕事の厳しさや楽しさ、やりがいを感じ

取ってくれたならうれしく思います。ぜひ、この機会を自分自身の将来の生き方を考えるきっかけにし

てほしいと思います。 

＜ 教育実習生、おつかれさまでした。 ＞ 

吉田山環境整備ありがとうございました 

６月１日（土）、吉田山環境整備作業を行いました。 

心配された雨も上がり、部活動単位で決められた場所の草抜きや草集め等の作業をしました。どの生徒

も部活動の仲間と力を合わせ一生懸命に働いてくれました。PTA の皆様も、暑い中お世話になりありが

とうございました。これからも、みんなで美しい常磐中学校にしていきましょう。 

 

吉田山農園活動 

６月５日（水）、1年生が吉田山農園作業を行いました。 

吉田山農園も綺麗に除草され、畝が作られました。生徒たちは黒いマルチフィルムを敷いた後、サ

ツマイモの苗を植えました。マルチフィルムで覆うことで、雑草の繁茂を防止したり、水分を適度に

保ち、水やりの手間を削減したりします。とはいえ、根付くまでの水やりがとても大切です。作物も

人間の成長にも共通点があるようです。大きく育ってほしいですね。秋の収穫が楽しみです。 

 


